
Herr Voigt und Herr Hahn äußern Bedenken zu der Schaffung zusätzlicher Praxisstellen in 
der derzeitigen pandemiebedingten, wirtschaftlichen Lage. Es sei derzeit noch ungewiss wie 
sich der Haushalt entwickeln wird. 
 
Fragen zu der Gestaltung von Arbeitsverträgen und zum Dualen Ausbildungsgang werden 
von Herrn Asmussen und Frau Heidebrecht-Rüge beantwortet. 


